24. Kunstaustellung im HAUS 18



Wie seit mehreren Jahren schon stellt der Bildhauer Werner Klenk im November und Dezember in seinen Werkstatträumen an der Dorfstraße 18 in Sünninghausen.

Selbstverständlich hat er zur diesjährigen Ausstellung auch wieder weitere Maler als Gäste eingeladen. Sie erweitern seine Ausstellung von Bronzeplastiken mit zweidimensionalen Bildern. So präsentieren sich die Kunstwerke in einer lebendigen Farben- und Formensprache für die Besucher dieser Ausstellung. Mitaussteller sind in diesem Jahr Franz Brauner (Druckgrafik), Bernd Hagedorn (Acrylmalerei), Thomas Stuwe (Malerei und Entwürfe) und Franjo Westarp (Ölmalerei).

Die Ausstellung ist an folgenden Sonntagen, am 6. / 13. / 20. / 27. November und 4. / 12. Dezember 2011 von jeweils 14.30 bis 18.00 Uhr geöffnet. Die Künstler sind anwesend.